

Jardins communaux : les bénévoles fidèles au poste

Après un excellent redémarrage de la saison et une bourse aux plantes particulièrement réussie, la vie reprend dans la communauté de l'association des jardins communaux de Pompey. « La vie qui reprend son cours, c'est bien sûr les jardiniers qui s'activent sur leur parcelle, mais aussi les bénévoles qui se mobilisent sur les travaux qui améliorent l'environnement des jardins », précise Pierre Bouda, président de l'association.

Ils se sont donc retrouvés, les quelques volontaires, pour s'occuper des espaces communs : « Nous étions aux jardins sud, derrière Aldi, pour plusieurs opérations : tonte du verger commun (six fruitiers plantés en 2021) et nettoyage de la pépinière de fruitiers, amélioration de l'abri qui doit servir de dépôt d'outils et matériel de jardinage, mise en place d'un salon de jardin pour les rencontres conviviales de jardiniers du secteur. »



Jean-Claude, Yves, Pierre et René, ici dans la pépinière, ont travaillé à l'entretien des parties communes des jardins.

Mares pédagogiques

Les jardiniers ont aussi à cœur de s'occuper des mares qui jouxtent l'espace qui leur est dédié. A la première mare, a été adjointe une seconde plus en aval qui, assortie d'une clôture, permettra aux sangliers de venir s'abreuver sans saccager la première ! Leur nettoyage sera à poursuivre cet été.

L'entretien de la pépinière collective, permettant régulièrement la transplantation de nouveaux arbres dans les différentes parcelles et la reconstruction d'un abri commun, était à l'ordre du jour des activités des bénévoles mobilisés. L'occasion d'une nouvelle rencontre conviviale comme les membres de l'association les affectionnent !